



## Architecture en 3ème avec le logiciel Sketchup

publié le 11/06/2010

Après avoir réalisé un collage sur la danse et le mouvement, nous avons travaillé sur l'architecture avec le logiciel de 3D Sketchup.

La proposition était de réaliser un centre d'art chorégraphique, salle de spectacle, de répétition et bureau en intégrant le mouvement et le dynamisme dans les formes architecturales du bâtiment. D'intégrer ensuite des éléments graphiques sur les murs.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.